



ATELIERS DE QUARTIER

L'atelier philo de Hautepierre



QUI SOMMES-NOUS ?

« L'atelier philosophique » est organisé par les habitant·es de Hautepierre. Régulièrement, nous nous réunissons afin de créer du lien social tout en échangeant autour de sujets de philosophie.

UN APERÇU

Nous décidons de ces sujets collectivement !

Nos ateliers sont ouverts à tous, en particulier à la jeunesse, et ont lieu dans un cadre convivial.

QUE FAIT-ON ?

« Doit-on travailler pour vivre ou vit-on pour travailler ? » ou encore « Est-il légitime que les envies personnelles empiètent sur l'espace commun ? » : voilà quelques exemples des sujets approfondis durant nos « cafés philo » ! Les échanges sont guidés par un professeur de philosophie intervenant.

Retrouvez tout le détail des projets sur :

participer
strasbourg.eu

ENVIE D'EN SAVOIR PLUS ?

Contact :
0673228636 • juliette.hubert@strasbourg.eu



Envie d'en savoir plus sur les ateliers de quartier de votre quartier et de Strasbourg en général ? Scannez le QR code ci-contre ou rendez-vous sur la page <https://participer.strasbourg.eu/ateliers-quartier>